

Nach 3 ½ jähriger Pause fand endlich wieder ein Candle-Light-Dinner für Paare im Kapelle in Sersheim statt.

17 Paare ließen sich zu diesem besonderen Abend mit einem leckeren 4-Gänge-Menu und einem Vortrag einladen – für die allermeisten war es das erste Mal. Und so staunten sie über den mit Blumen und vielen Kerzen wunderschön, frühlingshaft geschmückten Saal.

Nach einem kleinen Aperitif startete der Abend mit zwei Vorspeisen. Danach kam der erste Teil des Impulses zum Thema „Hilfe, wir sind so unterschiedlich – vom konstruktiven Umgang mit Differenzen und Enttäuschungen“.

Eingeladen waren als Referenten Albrecht und Lisa Schmid aus Ditzingen. Diese stellten sich mit ihren unterschiedlichen Persönlichkeiten vor und machten am Beispiel ihrer eigenen Konflikte deutlich, dass deren Ursprung oft in der Verschiedenartigkeit und damit „unter der Oberfläche“ liegt, in der unterschiedlichen Wahrnehmung von Gefühlen oder dem Bedürfnis nach Anerkennung bis hin zu der eigenen familiären Prägung und Werten. Diese gilt es wahrzunehmen und auszuhalten um bei Konflikten wieder aufeinander zuzugehen und sich auch gegenseitig vergeben zu können.

Die Paare hatten Zeit, sich über ihre eigene Verschiedenartigkeit zu unterhalten und so dem ein oder anderen Konfliktpotenzial auf die Schliche zu kommen. Nach der Hauptspeise vom Buffet ging es im zweiten Teil darum, in der Verschiedenartigkeit auch die Ergänzung durch den Partner zu sehen und damit den Gewinn für die Ehe, denn in der Verschiedenartigkeit liegt auch ein großes Potenzial. Die letzte Frage, die an diesem Abend im Raum stand war, welche gemeinsame Vision, Aufgabe oder Ziel wir als Paar haben können.

Der Abend ging mit angeregten Gesprächen an den Tischen erst spät zu Ende.













## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

20:01:13 26.03.2024

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=288&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)